

# AWNI

## Keharmonisan Satgas Yonif 143/TWEJ Dengan Aparat Distrik Perbatasan Papua

Suhendi - [PAPUAPEGUNUNGAN.AWNI.OR.ID](http://PAPUAPEGUNUNGAN.AWNI.OR.ID)

Jan 5, 2023 - 09:35



**PEGUNUNGAN BINTANG** - Satgas Yonif 143/TWEJ bersama aparat teritorial dan Polsek setempat turut menghadiri sekaligus mengamankan jalannya rapat kerja I Ikatan Keluarga Okbi di Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Rabu (4/1/2023).



Dalam kesempatan ini, Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr (Han) menyampaikan, kegiatan tersebut adalah agenda musyawarah pertama warga yang membahas rencana dan langkah-langkah kebijakan untuk kemajuan pembangunan Distrik Okbibab di wilayah perbatasan Papua, khususnya kesejahteraan masyarakat.

Menurut Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ, kegiatan masyarakat dalam bentuk rapat kerja merupakan kegiatan yang sangat baik, dimana semua unsur baik dari aparat kampung, TNI dan Polri dapat duduk bersama guna membahas strategi dan kebijakan untuk kemajuan Distrik Okbibab.



"Kami (Satgas) sangat bangga dan berterimakasih dapat duduk bersama dalam rapat ini, disamping untuk mempererat hubungan komunikasi dan silaturahmi kegiatan ini merupakan sarana untuk merumuskan kiat guna memajukan dan memakmurkan masyarakat," ungkap Danpos.

"Raker ini patut dipertahankan dan dilestarikan sehingga keputusan yang diambil

merupakan mufakat bersama seluruh pemangku kepentingan sekaligus kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat sinergi serta kedekatan antara TNI-Polri dan rakyat," tegasnya.



Sementara itu, bapak Yohanes Agustinus Sitokdana Anggota DPRD Komisi C dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ berikut aparat TNI/Polri lainnya yang sudah membantu kelancaran dan mewujudkan keamanan di wilayah Distrik Okbibab. "Saya mengucapkan terimakasih atas kehadiran dan keikutsertaan Satgas Yonif 143/TWEJ dan aparat keamanan lainnya yang telah membantu menjaga keamanan daerah kami, dengan situasi yang aman dan kondusif. Pembangunan akan semakin cepat berkembang untuk kemakmuran masyarakat wilayah perbatasan ini," ucapnya.

"Saya juga berharap Distrik Okbibab semakin maju dari masa kemasa untuk itu perlu adanya kerjasama dan sinerginya seluruh pemangku kepentingan baik pemerintah Kampung, Distrik dan aparat keamanan untuk selalu menjaga dan mengawasi pembangunan," pungkas Yohanes.

Dalam Kegiatan Raker I Ikatan Keluarga Okbi tersebut turut hadir Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr (Han)., Babinsa Koramil Okbibab Sertu Yotam, Bhabinkamtibmas Polsek Okbibab Bripka Edwin, Anggota Komisi C DPRD Kab Pegunungan Bintang Yohanes Agustinus Sitokdana, Kepala Distrik Okbibab Alfonus Ningdana, Ketua Sub Das Primus Uropmabin, Pastor Paroki Eko, Wakil Ketua IKO (Ikatan Keluarga Okbi) Emanuel Urpon S.I.P., dan Kepala Kampung se - Distrik Okbibab (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)